



EL SERVICIO DE ANATOMÍA PATOLÓGICA ESTRENA NUEVA UNIDAD DE NECROPSIAS EN EL HOSPITAL ÁLVARO CUNQUEIRO

- *El director general de Asistencia Sanitaria visitó las nuevas instalaciones, en las que la Xunta de Galicia invirtió cerca de 300.000 euros*
- *El nuevo área permite que los profesionales puedan practicar necropsias de nivel de bioseguridad 3, el máximo nivel de protección para su trabajo*
- *El servicio de Anatomía Patológica realiza un centenar de autopsias clínicas anuales*

Vigo, 13 de noviembre de 2023. El servicio de Anatomía Patológica del Álvaro Cunqueiro estrenó una nueva Unidad de Necropsias. El director general de Asistencia Sanitaria, Jorge Aboal, visitó las nuevas instalaciones, en las que la Xunta de Galicia realizó una inversión de cerca de 300.000 euros.



El objetivo de esta obra de reforma era que los profesionales de Anatomía Patológica pudiesen practicar en Vigo necropsias de nivel de bioseguridad 3, el máximo nivel de protección para su trabajo, garantizando su seguridad frente a agentes infecciosos. Así, ahora en esta nueva sala se puede realizar cualquier tipo de autopsia clínica, con independencia de los patógenos causantes del éxitus.

La obra consistió básicamente en potenciar la presión negativa de la sala de Autopsias, y dotar el área de una esclusa con doble circuito de acceso, de entrada y salida.

El servicio de Anatomía Patológica realiza un centenar de autopsias clínicas anuales.